



## HR RATINGS MEJORA PERSPECTIVA DEL PAÍS

# Banxico mantiene sin cambios tasa de interés

Silvia Rodríguez/**México**

**E**l Banco de México (Banxico) mantuvo sin cambio su tasa de interés de referencia, en 7 por ciento, esto en un contexto, según especialistas, en el que la inflación ha estado por arriba de 6 por ciento, pero acercándose a su techo para después disminuir.

De acuerdo con el anuncio de política monetaria del organismo central, los elevados niveles de la inflación general anual durante 2017 reflejan el efecto de diversos choques, como la depreciación que desde finales de 2014 ha acumulado el peso frente al dólar, el proceso de liberalización de los precios de algunos energéticos y el incremento al salario mínimo.

En materia de actividad económica, el Banxico señaló que ésta se expandió en el segundo trimestre de 2017 a un ritmo ligeramente

mayor al previsto, pues la demanda externa mantuvo una tendencia positiva, aunque el consumo privado exhibió una desaceleración, al tiempo que prevaleció la debilidad de la inversión.

### Deuda soberana

La agencia HR Ratings mejoró la perspectiva de las calificaciones de deuda soberana de México de negativa a estable; además, ratificó las calificaciones de largo y corto plazos.

Según la agencia, esta acción se basa en el buen desempeño que han tenido las finanzas públicas al cierre de 2016 y durante el primer semestre de 2017.

Asimismo, HR Ratings indicó que la fuerte revaluación que ha tenido el peso frente al dólar ha ayudado a reducir significativamente el cociente de deuda al producto interno bruto. **M**